

TROISIÈME RÉSULTAT D'APPELS DE PROJET

Les Escoumins, le 4 juillet 2022. – Dans le cadre de l'Entente de vitalisation du Fonds régions et ruralité conclue avec le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, la MRC de La Haute-Côte-Nord annonce que trois promoteurs se partageront des aides financières totalisant plus de 159 000 \$ pour la réalisation de projets. Ces derniers auront des retombées de plus de 229 000 \$ dans le développement et la revitalisation du territoire.

- Théâtre Les Béloufilles (Équipement technique) : 16 570 \$
- Municipalité de Colombier (Parc municipal) : 15 165 \$
- Municipalité de Colombier (Parc des sports) : 27 711 \$
- Municipalité de Les Escoumins (Surface de dek hockey) : 100 000 \$

« Avec ses quatre nouveaux projets, la MRC de La Haute-Côte-Nord bonifiera les services offerts à la population tout en contribuant à la dynamisation de son territoire. Ainsi, je suis fière que notre gouvernement soutienne financièrement la mise en œuvre de ces initiatives par l'entremise de l'Entente de vitalisation. Bon succès à tous les promoteurs ! », mentionne M^{me} Andrée Laforest, ministre des Affaires municipales et de l'Habitation.

Source :

Martin Beaulieu, conseiller à la vitalisation municipale
Tél. : 418 233-2102 / 1 866 228-0223, poste 230
Courriel : vitalisation@mrchcn.qc.ca